

Evolution!



2024. 12. 20
NO. 20

12月のことを「師走(しわす)」といいます。先生(本来はお坊さんのこと)が走り回るくらい忙しい季節なので、そう呼ばれるようになったそうです。世間の大人は歳末にかけ、仕事の忙しさから自然と気ぜわしくなりがちな時期です。

大人だけでなく3年生にとっても、非常に忙しい時期でもありますね。気持ちばかりが焦ってしまい、苦しい気持ちで勉強に向かう人もいるかもしれませんが、少なからずみんなその気持ちを持ちます。あたたかく光り輝く春を迎えるため、互いに励まし合いながらこの冬を乗り越えましょう。

1月の予定

日	曜日	
8	水	始業式
9	木	第3回実力テスト、一斉委員会、給食開始
11	土	私立高校推薦入試
24	金	4限後(13:05頃)下校
30	木	私立入試事前指導(5限)
31	金	私立高校一般入試



☆☆☆冬休みの間に確認しましょう☆☆☆

年が明けると、推薦入試、私立一般入試、公立一般入試、卒業式と制服を身に付ける大事な出来事が続きます。みなさんの大切な時に、好感の持てる身なりを整えるために、慌てて整えるのではなく、日頃からきちんと身の回りを整えておく必要があります。入試では、普段から自分がしてきたことが見られます。それは学習も生活態度も同じです。普段やっているからこそ、自然な「積み重ね」が身につけているのです。今の服装は、入試や卒業式などで着用します。点検して整えておきましょう。

- 制服のサイズ(袖、裾の長さなど)は適正ですか。
- ホックやチャックなどの破損、生地ほつれ・破れはありませんか。
- ボタンはすべてついてますか。
- 記名章は正しい位置についていますか。
- 内履きは破けたり、小さくなったりしていませんか。



気をつけてほしいこと

今年の冬は大雪だという話をよく耳にします。登下校時に道路が凍ることもよくあります。凍結時や積雪時には、自転車で通学することはできません。みなさんは被害者にも加害者にもなる可能性があります。すべての人の命を守るために、必ず交通ルールを守って自転車に乗りましょう。また、登校時自転車のカギをかけずに教室に入る生徒がまだ何人かいます。「校地内にあるから安心」ではなく、しっかりカギをかけたことを確認してから教室に入るようにしてください。



車でおうちの人に送迎してもらおう場合、ロータリーや駐車場が生徒や車で大変混雑し危険です。学校に到着する前に降りる準備をしておくなど、他の人の迷惑にならないような心遣いをしたいですね。そして下校の際は事前に時間を確認・連絡しておき、長い間玄関で待たないようにしましょう。



また、電車通学の生徒が増えてきました。公共の場所を利用する機会が多くなるので、周囲に迷惑がかからないよう自分の行動を振り返って考えてみてください。電車の時刻に余裕がある場合は、2階多目的ホールで静かに勉強をしながら待つことができます。



★第3回実力テスト範囲

教科		範囲
国語		1・2年：全範囲
		3年：6 いにしへの心をうけ次ぐ「古典名句・名言集」まで
社会	地理	全範囲
	歴史	全範囲
	公民	第4章 私たちの生活と経済 第3節 市場経済と金融「2 金融のはたらき」まで
数学		1・2年：全範囲
		3年：6章 円まで
理科		1・2年：全範囲
		3年：生命の連続性 化学変化とイオン 運動とエネルギー
		宇宙を観る「1章 地球から宇宙へ」まで
英語		1・2年：全範囲
		3年：Unit6 Scene1まで

～作文～

今回は、前回に引き続き「文化祭を終えて」を紹介します。

文化祭では合唱コンクールを特に頑張りました。合唱コンクールは最優秀賞をとることはできなかったけれど、思い出になったので良かったなと思います。スローガンである「笑顔満祭」の笑顔である意味、大切さを知ることができたのでよかったです。もう大きな行事がなくなり、勉強をしなればいけない時期になってきたので頑張ろうと思います。

体育祭、文化祭で頑張ってきたみんなとの団結力で受験を乗り切ろうと思います。もう少しで卒業かと思うと悲しいですが、みんなと仲良く楽しみながら頑張っていこうと思います。

私は文化祭で楽しかったことが2つあります。

1つ目は、委員会の出し物を放課後で作ったことです。放課後同じ委員会の人で、どうやったらもっと良くなるかを考えながら作っていくのが楽しかったです。当日は友達と他の委員会の出し物を回ることができて嬉しかったです。

2つ目は合唱コンクールです。最初は全然そろっていなかったけれど、練習を重ねる度にだんだん上手くなっていった、練習の時間がとても楽しくなっていました。当日、歌で賞を取ることはできなかったけれど、クラス全員で楽しく歌うことができて嬉しかったです。

中学最後の文化祭は今までで一番楽しかったです。来年、高校ではもっと楽しめるように頑張りたいです。

3年生としての文化祭は今までと違い、自分たちが動かしていく文化祭でとても緊張しましたが、委員会で考えた企画を楽しんでもらえたので達成感がありました。

合唱では今まで練習してきた全てを出し切りました。最終結果では、一位をとることができてとても嬉しかったです。

私が一番心に残ったことは合唱コンクールです。夏休み前から練習が始まったけれど、最初は音程やリズムをとることが難しくて大変でした。しかし、放課後の練習をしていくうちに、わからないことがあったら友達に聞いたりして、次第に合うようになっていきました。そこで、体育祭で学んだ協力をすることができたなと感じました。

本番では惜しくも賞をとることはできなかったけれど、今までで一番綺麗にハーモニーをつくることができて本当によかったです。そして文化祭を通して、よい笑顔がどのようなものかを知ることができました。

中学の最後の文化祭、全力で楽しむことができました。委員会の出し物を長い時間をかけて準備するのがとても大変でした。でも僕らのイントロバンを楽しみにしている人がたくさんいて、みんな楽しんでイントロクイズをしてくれてとても嬉しかったです。

文化祭の中で一番心に残ったのは合唱コンクールです。理由は、最初は声がものすごく大きかったけれど、音程が合っていないとあまり上手くなかったからです。しかし、指揮者の山口君のおかげでみんながうまくなり、声がそろったのだと思いました。次は受験に向けて勉強を頑張っていきたいです。

文化祭ではたくさんのことを学びました。

まず出し物では、自分のやりたいことを実現する難しさを知りました。色々な制限の中みんなが楽しめるように工夫し、実現できたときは体育祭と同じような達成感がありました。

次に合唱では、みんなと団結して2冠をとることができました。最初は音程や息を合わせるのが難しかったけれど、目標を決めてクラス全員でそれを目指すことで、次第に上手にできるようになり、優勝できたのだと思いました。3年間で一番最高の文化祭でした。

